

„Besser wäre ein Tag der Mundgesundheit“

Bochumer Zahnarzt bietet ganzheitliche Angehensweise nach internationalem Vorbild

GÜNNIGFELD. Kein „Tag der Zahngesundheit“, das ist Dr. Jörn Thiemer eigentlich viel zu wenig: „Wir dürfen die komplizierten Wechselwirkungen nicht ignorieren, die durch Probleme im Mund- und Rachenraum ausgelöst werden können.“ Der Bochumer Zahnarzt setzt deshalb in seiner Praxis auf Mundgesundheit und Therapie-Ansätze, die diese ganzheitliche Sicht der Dinge einbeziehen. Dazu nimmt sich Dr. Thiemer viel Zeit für das Patientengespräch und setzt zur Diagnose modernste Technik ein. „Mir ist es sehr wichtig, den Patienten und eventuelle Vorerkrankungen genau einschätzen zu können. Nur so kann



Risikofaktoren beachten und individuelle Lösungen finden: Implantat-Sprechstunde in der Praxis ThiemerHeermann in Gүн-

es uns gemeinsam gelingen, die optimale Behandlung auszuwählen.“

Vor allem beim Zahnersatz kommt ein wichtiger Faktor noch hinzu: Die Kosten

stellen durchaus eine langfristige Investition dar, die abgesichert werden sollte. „Wenn ich den Einsatz eines Implantates empfehle, dann muss ich sicher sein, dass der Patient an seinem neuen, festsitzenden Zahnersatz lange Freude haben wird“, betont auch Zahnarzt Dr. Jan Heermann.

Am 25. September ist Tag der Zahngesundheit

Und sein Kollege Dr. Jörn Thiemer erklärt, dass dafür eine umfassende Beratung erforderlich ist: „Wir klären nicht nur zahnmedizinische Faktoren ab – ob ausreichend Knochensubstanz

vorhanden ist und das Zahnfleisch frei ist von versteckten Entzündungen. Ebenso ermitteln wir, ob Risikofaktoren wie zum Beispiel eine Diabetes-Erkrankung vorliegen und in den Behandlungsplan einbezogen werden müssen.“

Konnten im Vorfeld alle möglichen Probleme berücksichtigt werden, ist es für Dr. Jörn Thiemer selbstverständlich eine langjährige Garantie auf Zahnersatz zu geben. „Die einzige Bedingung ist dabei, dass der Patient regelmäßig zur Nachsorge erscheint – aber diese turnusmäßige Kontrolluntersuchung, die empfehlen wir alle unseren Patienten ja ohnehin.“

Zweimal täglich putzen

70 Prozent tun es - jeder Dritte ohne Seide

Mehr als 70 Prozent der Deutschen putzt mindestens zweimal täglich seine Zähne. Aber: Nur ein Viertel der Deut-

schen widmet sich täglich den anfälligen Zahnzwischenräumen. Jeder Dritte benutzt keine Zahnseide.